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令和 5年 3月 10日 253号 

 

会費納入のお願い 
令和5年度、年会費 金額：１２００円/１年間 （ひと月あたり１００円です） 
３月から４月にかけて、担当班長が訪問いたします。４月１０日迄の納入にご協力くだい 

尚ゴールド会員（90歳以上）の会費は免除となります。（新ゴールド会員の方は役員がお伝えします。） 

4月30日開催の総会でスタートした「令和4年度」も期末を迎える3月になりました。 

振り返りますと、令和2年1月の会報にコロナ発症のお知らせを載せてから早や3年です。 

今期こそ、との期待を抱いて順調の立ち上がりと思う間もなく、コロナが又もや猛威を振るい始め、 

7月の誕生会中止を皮切りに、御行町内の祭り、公民館祭りも縮小開催で、御行会の出番は無し。町内

餅つきも中止。片老連も3年続けて各種旅行会、岩本楼懇親会、諏訪神社でのお花見も軒並み中止。 

何とも寂しい1年間でした。しかし年末になりコロナに「終息」ならぬ「収束」の兆しが見え始め、 

国もコロナ対策の変更を決意しました。湘南御行会もそれにならい、徐々に活動の再開を決めました。

11月には誕生会を1月には3年ぶりにニュー向洋で新年会を開催しました。何れも例年と比べ参加者は

減少しましたが、一堂に介しての懇親会は参加皆様のお顔も明るく、懇談の大切さを痛感致しました。 

9月には多発する振り込め詐欺防止の小道具として藤沢警察推奨品の固定電話に取り付けるグッヅを 

お配りしました。同好会の活動では、グランドゴルフは外での活動と言う事もあり、毎週水曜日に西方

公園でプレイを楽しみました。但しカラオケは未だ小休止の状態です。一方通行での情報伝達になりま

すが、会報「わたくたちの湘南御行会だより」は250号を越え、毎月お届けすることが出来ました。 

寂しくし残念な事ですが、今年度3名のお仲間が旅立たれました。ご冥福をお祈り申し上げます。 

これから3月の下旬に向かい今年度の決算報告・活動報告及び令和5年度の計画を作成します。 

来る4月28日には総会の開催を致しますので、ご参集ください。詳細は別途記載いたします。  岩田 

 

 

令和5年度、総会開催のお知らせ 
日時：令和5年4月28日（金）13時～14時30分 

場所；しおさいセンター 工芸室； 

詳細は 4月の会報でお知らせいたします。開催日時を記憶しておいてください。 

年金支給額がチョッピリ増額になります 

2023 年 4月から国民年金だけを受給している人の年金支給額は、満額受給資格者で 

月額 66,051円となり 1,234円/月の増額となります。年間では 792,612円で 14,820円/年の増額

です。この額は 2022年度と比べて 1.9％の増額の計算です。満額受給者の資格者でない人、厚生年金

受給者は、現在支給額より 1.9%増額ですから各自計算すればお分かりになります。ロシアのウクライナ

侵攻に端を発した物価高、1.9%程度の増額では焼け石に水の感が有ります。年金額の改定には「賃金」

「物価」の変動率に加え、「マクロ経済スライド」（社会情勢（現役人口の減少や平均余命の伸びに合わせ

て年金の給付水準を引き下げるしくみ）と、ややこしい理屈のことです。高齢者泣かせの仕組みとの気が

します。4月から更に物価高騰が予測されます（既に値上げのニュースが目白押し）年金だけが頼りの

我々高齢者。せめて藤沢市は温かい目を向けていただきたいですね。 岩田 
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今後の主な行事予定及び編集後記 
梅、モクレンは満開、西方公園の玉縄桜も咲き 7分咲き。自然の摂理に狂いは有りません。春は直ぐそこまで

やってきました。花粉も今年は多いとの情報、ご注意ください。記事にも書きましたが、年金が少し増えま

す。雀の涙と言う言葉通りかも知れませんが、減るよりはマシと、おおらかに行くしか有りませんね 

コロナもインフルエンザ並みの扱いにすると国の方針転換です、このまま本当に終息して欲しいです。 

   今後の行事予定は以下です 

3月 12日（日）8時 みゆき町内クリーンキャンペーン 西方公園 

3月 14日（火）13時 片老連スマホ勉強会 しおさいセンター工芸室 

3月 24日（金）9時半役員会 しおさいセンター ふれあいルーム 

4月 19日（水）市老連総会＆片老連総会 

4月 28日（金）湘南御行会総会 

毎週木曜日 8時半グラウンドゴルフ 西方公園 

 

 

日常生活に必要な情報はどの様にして集めていますか？ 

皆さんは日頃生活に必要な情報はどの様にして自分のものにしていますか？テレビ、ラジオ、新聞広告、人づ

てに、配布物、掲示板等々様々かと思います。藤沢市の施策、お知らせは、「広報ふじさわ」片瀬地区、町内

の行事等は回覧板でと、先ずは生活に困ることなく情報が集まります。最近の電車車内での様子を見ると新聞

を広げている人は、数えるほど、ほとんどの人がスマホを見ています。スマホの使い道は沢山有ります。ニュ

ースも新聞より早く知ることができます。最近は新聞の発行部数もすごい勢いで減少しているそうです。そう

です、最近は何でもスマホを代表する「デジタル機器」で情報を知ることが主体になりつつ有ります（一部は

デジタル機器でしか知ることが出来ない事になった）。実は現在は紙で配布される「広報ふじさわ」も回覧板

で回ってくる回覧内容も、藤沢市のホームページ、片瀬市民センターのホームページで全て知ることが出来ま

す。ゴミの収集日は、年 1回配られる「地区ごとのゴミ収集日程カレンダー」で確認していますが、スマホで

簡単に知ることができます。スマホを自由に扱える人は紙で配付される情報に頼らなくても良くなるのです。 

勿論配布物は無くなることは有りませんが、身近な事も「デジタル化に」向かっているのです。国、県、市の

課題はデジタル化に伴い、デジタルでの情報を、受け取ることができない人、デジタル機器を扱えない人、可

能な人との格差をどの様に埋めて行ったら良いかを考えています。その格差は「ディジタルダルデバイド」と

呼んでいます。俺には関係ない、新しい方法なんてやりたくないと考えていますと、お得な情報が得られ難く

なります。勿論今の生活に欠かせない行政からの情報は今迄通り受け取れます。先ずはご安心ください。 

片瀬公民館では初心者向けのスマホの勉強会を行っています。 

因みに毎月皆さんにお届けしているこの会報も、湘南御行会のホームページでご覧になれます 岩田 

 

訃報 

1月下旬、会員の堀江富士子さんが 

逝去されました。享年 97歳でした。 

堀江さんは湘南御行会一番のご長寿で

100歳到達迄もう一歩と言うところ

でした。残念です。 

堀江さんには貴重な活動資金のご支援

をはじめ、日頃から湘南御行会の興隆

に、大変お世話になりました。 

謹んでお悔み申し上げます 合掌 

在りし日の堀江さん 

誕生会でのスナップです 

右の写真、左隣には懐かしい、故三枝さんのお顔が 


